

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20.09.2005

Fußweg zur Fasanerie

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN (Ortsbeirat Westend/Bleichstraße):

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, eine durchgängige Fußwegeverbindung vom Elsässer Platz zur Fasanerie entlang des Wellritztals anzulegen und zu beschildern. Für das dicht bebaute Westend wäre dies ein direkter autofreier Weg ins Grüne.

Begründung:

Die alternativen Wege über Klarenthaler Straße und Lahnstraße sind stark befahren. Der existierende Kirschenpfad endet zu früh an der Klostermühle. Eine Weiterführung nur wenige 100 m bis Alt-Klarenthal würde diese Lücke schließen.

Beschluss Nr. 0067

1. Der vom Ortsbeirat Westend/Bleichstraße überwiesene Antrag wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Magistrat wird gebeten, eine durchgehende Wegeverbindung unter Berücksichtigung der Eigentumsverhältnisse in einer der nächsten Sitzungen darzustellen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin